

国際ロータリー第2790地区
東金ロータリークラブ会報
2007年4月10日 第48号 第37号 振替2325号

2006-07年度 国際ロータリーのテーマ

率先しよう

創立 1959年(昭和34年)9月15日
RI承認 1959年(昭和34年)10月17日
例会日 火曜日 12:30~13:30
例会場 東金商工会館 4階

R I 会長 ウィリアム・ビル・ボウ
ガバナー 白鳥 政孝
ガバナー補佐 菅井 直秀
会長 秋葉 芳秀
幹事長 尾 邦俊
クラブ広報委員長 山本 忠司

第2325回 東金・横芝RC合同例会 4月10日 17:00点鐘 会場 新千葉カントリークラブ

今週の合唱 = 奉仕の理想

開会宣言と点鐘 来訪者の紹介 お食事 会長挨拶
幹事報告 委員会報告 講演 気象エッセイスト 倉嶋 厚様

ニコニコBOXの発表

***** 前回の記録

会長挨拶 秋葉 芳秀 会長

本日は、山武市の椎名千収・市長をゲストスピーカーとしてお迎えしました。椎名市長には、公務ご多忙のところ誠に有り難うございます。

椎名市長は、昔は東金ロータリークラブの会員でした。ある時突然、成東町長になられ、その後現在の山武市長へと、選挙の修羅場を何度も体験している方ですが、気持ちの「根っこ」には、ロータリーの思想をお持ちの方です。ロータリークラブを経験し、その思想に影響された後、世のため人のため政治の世界に飛び込んだという、立派な方です。

皆様には、これからも応援してあげて下さい。

4月8日は県会議員選挙の投票日を迎えます。

千葉県全体を見回してみると、学業を卒業してから直ちに政治家の秘書になり、そのまま政治の世界へ一辺倒・政治の世界しか知らないという候補者が何人もおられます。企業や組織で先輩から鍛えられ、ビジネスの難しさや経済的苦労を体験し、挫折を何度も味わい、いわゆる七転八倒の苦しみを経験した方でなければ、本当の政治家にはなれないと思いますが、皆様はどうお考えでしょうか。

さて、話題を倉嶋厚様に移します。

倉嶋様のホームページから印刷した1枚をご覧下さい。更新日が4月2日ですから最新のものです。古来、桜の花を「夢見草」、その花に舞う蝶を「夢見鳥」と呼んでいるそうです。更に荘子の「胡蝶の夢」は、「自分が夢で蝶になったのか、それとも蝶

出席報告 閉会宣言と点鐘

(4月3日) *****

が自分になっている夢を見ているのか、夢と現実が定かに分かれぬ喰え、また人生のはかない喰え」についての記事があります。何にしても、来週にはお会いできますので、もっと詳しい解説を楽しみにしています。

幹事報告 鈴木 康道 次期幹事

- 2007年RI国際大会(ソルトレークシティ)へ代表を送る手続書が届いてあります。
- インタークト指導者講習会の案内が来ています。
- 四街道RC25周年記念の案内が来ています。
- 茂原RC、大網RCの例会案内を頂きました。



誕生祝い 川口 順司会員、神定 一雄会員

名誉会員 椎名 千収様、市東 弥寿雄会員

結婚祝い 名誉会員 椎名 千収様

神定 一雄会員、岸本 雅邦会員



卓話 詮名千収 様

結婚祝い、誕生日を頂き、ありがとうございます。私は親の結婚記念日に生まれました。フランスにいるときに親の結婚記念日に結婚式を挙げました。また、私の息子も同じく今月4月26日に結婚式をします。

ロータリー会員であった17年前 成東町長に立候補しました。町長を3期12年で引退し、アメリカで暮らしていましたが、一昨年の12月に帰国し、山武市長選に立候補、昨年4月23日に山武市長になりました。

合併をして、もうじき一年になりますが、当初は4市町村がそれぞれの特色を生かした総合支所方式と考えていたのですが、安定するのに3~4年位かかり、それから、また本庁方式に移すのは二重手間なので、早めに本庁方式に移行することに決めました。

市議会選挙で、現在1名欠員63名の議員を、24名の新しい議会にします。ここからが本当の意味で山武市のスタートになります

課題はたくさんあり、難しい財政運営をしてゆかねばなりません。合併の効果と言ふものが思ったほどではなく、合併の前に駆け込みでいろいろなことをやってしまいました。しかし、本来やらなければならぬ、学校や庁舎の耐震診断等をしていませんでした。

合併をした四つの町村は気質も異なり、統合に多少手間取っております。例えば消防団は昔からの伝統を守っている地域と改革を進めた地域があります。これらを一つにするのは骨が折れます。商工会の方は4月から一つになります。社会福祉協議会も、まだ本当の意味では一つになっていません。そんなものが幾つかあり、纏まるには時間をかけなければいけません。

山武市を一つの市に向けてゆくには、似通った規模の町が三つと村がくつ付いたと言うことなので、中心市街地をどのように形成するかということですが、まだ私の中でも固まっています。時代が大きく変わっていますので、過去に捕らわれず、ゼロからスタートする街づくりをしようと思います。その中には住民の皆様の参画を求め、早くからご意見をお聞きして基本計画そのものを今年度一杯かけて作成したいと思います。

ロータリーのテーマ「率先しよう」を実践していま

す。17年前の選挙の標語もロータリーから頂きました。「思いを尽くし、熱意を尽くし」です。本当に思いを尽くし、熱意をもって山武市を築いて行きたいと思います。町長時代は、「安定」第一にやってきましたが、

今度は「断定」に変えてゆきます。協調や融和を図つてゆかなければなりませんが、自分の考え、もの言い方も、しっかりと自分の考えを固めて断定的にやってゆきます。「今は創世期です。」自分の行動パターンとしては、融和を図る中にもしっかりと決断をして方向性を定めて迷いのないように進んで行きます。

当面の課題である医療問題は第一に財政的問題です。当時、センター構想を立ち上げた1人ですが、医療を取り巻く環境が大きく変わっています。当時は三つの狙いを持っており、救急を中心とした地域医療を一步進めたい、研修医制度が始まる中で医師の確保、経営の安定です。しかし、新しいセンター病院を作れば良いという環境ではなくなりました。

また、地域行政の環境も変わりました。住民の福祉・サービスに使われるエネルギーが書類の山に追われ、そこに行く手順、法整備に人件費がかかりすぎています。環境の変化に対応できる組織を作ることが必要になっています。率先してまいりますので、ご指導のほどよろしくお願いします。



誕生祝・結婚祝、御礼 ... 椎名 千収 様

茂原 RC 50周年記念の写真をいただきました

... 金杉 雄幸 会員

誕生祝い、ありがとうございます

... 神定 一雄 会員

お世話になりました... 並木 孝治 会員

子供の結婚入籍 ... 椎名 千収 様

誕生祝い、ありがとうございます

... 川口 順司 会員

出席率

会員	出席者	出席率
34名	27名	79.4%

コイン BOX

2,390円